

22. Februar 2017

Finales Casting in Blankenburg



Es wird ernst für alle am Projekt beteiligten Großen und Kleinen. Der Regisseur Michael Eisenburger, Noah Fischer, der künstlerische Leiter des Projekts, sowie die Maskenbildnerin Linda Treude sprachen mit Lehrern und Schülern weitere Einzelheiten ab und helfen bei der Umsetzung eigener Musical-Ideen. In den Abteilungen Schauspiel, Gesang, Tanz, Bühnenbau/Requisiten und Kostüm werden die Schüler zunächst getrennt je Schule arbeiten. Später wird dann alles zu einem ganzen Musical in der Fassung der Kids aus dem Harz zusammengeführt. Man darf auf die Aufführung, die für November 2017 geplant ist, gespannt sein.



Übrigens waren natürlich auch Reporter der Mitteldeutschen Zeitung da. Den Artikel dazu findet ihr unter:



<http://www.mz-web.de/quedlinburg/-hinterm-horizont-macht-schule--schueler-auf-spuren-von-udo-lindenberg-25926464>

Wer kann helfen? Das Musical spielt in der Zeit vor und nach dem „Mauerfall“ am 09.11.2017. Wir suchen Materialien, die uns bei der Ausgestaltung helfen können (z. B. FDJ-Hemden, Trainingshosen, alte Uniform der Polizei, typische Gegenstände ...). Wir würden uns über eure Leihgaben sehr freuen. Fragt doch mal bei Eltern, Großeltern und, und, und nach.

DANKE sagt schon jetzt das HiHoHa-Team (**H**interm **H**orizont **H**arz).